

Unternehmerreise Philippinen - 1. bis 6. Juni 2020

Erkunden Sie neue Geschäftsmöglichkeiten auf den Philippinen!

Steigende Infrastrukturinvestitionen, interessante Zuliefererstrukturen und wachsende Nachfrage nach Konsumprodukten, die philippinische Wirtschaft hat sich zu einem der wichtigsten Märkte in der ASEAN-Region entwickelt.

Das Bayerische Wirtschaftsministerium organisiert in Zusammenarbeit mit Bayern International und mit Unterstützung durch den EZ-Scout Bayern und der IHK Nürnberg für Mittelfranken eine Reise für interessierte Unternehmen nach Manila.

Der Schwerpunkt liegt auf den unten genannten Programmblocken, wobei nach dem Eingang der Interessensbekundungen auch **individuelle Firmenbesuche und Fachgespräche für Teilnehmer** organisiert werden können.

Sourcing & Outsourcing - Marktpotenziale kennenlernen

Messebesuch

Wir besuchen die Philippine Semiconductor & Electronics Convention and Exhibition (PSECE 2019), die größte Messe der Halbleiter- und Elektronikbranche auf den Philippinen. Falls gewünscht vereinbaren wir für Sie individuelle Gesprächstermine mit Unternehmen Ihrer Zielgruppe. (www.seipi.org)

Unternehmensbesuch

Wir besichtigen ein produzierendes Unternehmen der Elektronikbranche sowie ein Service-Center eines ausländischen Unternehmens.

Networking & Markterkundung - Roundtable und Fachgespräche

Wir treffen die wichtigsten Ansprechpartner für deutsche Unternehmen auf den Philippinen und führen u.a. mit Vertretern des philippinischen Wirtschaftsministeriums, der Deutsch-Philippinischen Industrie – und Handelskammer und der Deutschen Botschaft in Manila Gespräche. Falls Interesse besteht, wird vom Board of Investment Philippines (<http://boi.gov.ph/>) und der AHK Philippinen ein **Roundtable** mit philippinischen Unternehmen organisiert. Ein • Treffen mit dem **philippinischen Wirtschaftsminister Ramon Lopez** bzw. einem Stellvertreter wurde angefragt.

Infrastruktur - Partizipieren Sie an Projekten

Eine neue Metropole für die Philippinen - Besuch New Clark City

Viele Megacities in Asien sind überlastet, auch Manila. Die Philippinen planen den Umzug der Regierung in eine neue Metropole. Das Projekt New Clark City entsteht auf einer Fläche von fast 100 km² nördlich von Manila. Die Investitionen sind auf 14 Milliarden US Dollar veranschlagt. Wir treffen den verantwortlichen Planer für New Clark City und besichtigen ein ansässiges Unternehmen.

Besuch der Asian Development Bank

In Asien besteht Bedarf an Investitionen in den Sektoren Energie und Transport. Der Bedarf ist gigantisch: in der Region müssen bis 2030 rund 1700 Milliarden US-Dollar in Energie, Transport, Telekommunikation und Wassermanagement investiert werden. Die ADB (Asian Development Bank, ADB) mit Sitz in Manila ist eine der wichtigen Geldgeber für Infrastrukturprojekte in Asien. In Gespräche mit Experten der Bank sollen aufgezeigt werden, wie auch mittelständische Unternehmen an Projekten partizipieren können (<https://www.adb.org>).

Programmskizze Unternehmerreise Philippinen

1. bis 6. Juni 2020

Montag, 1. Juni

- Individuelle Anreise
- **Briefing durch die AHK Philippinen** beim gemeinsamen Abendessen

Dienstag, 2. Juni

- **Besuch: New Clark City** mit Vorträgen zu Projekten
- **Unternehmensbesuch**

Mittwoch, 3. Juni

- **Messebesuch:** Philippine Semiconductor and Electronics Convention and Exhibition (PSECE), Manila
Alternative: Besichtigung eines Service-Centers in Manila
- **Roundtable-Veranstaltung** mit philippinischen Unternehmen

Donnerstag, 4. Juni

- **Besuch der asiatischen Entwicklungsbank** (ADB-Asian Development Bank)
Alternative: Messebesuch PSECE
- **Unternehmensbesuch:** Besichtigung eines produzierenden Unternehmens der Elektronikbranche
- **Abendessen mit Dr. Dan C Lachica**, President, Semiconductor and Electronics Industries in the Philippines Foundation, Inc.

Freitag, 5. Juni

- **Fachgespräche** mit Vertretern des **philippinischen Wirtschaftsministeriums**, der **Deutsch-Philippinischen Industrie – und Handelskammer (AHK Philippinen)** und der **Deutschen Botschaft** in Manila
- **Ggf. Unternehmensbesuch**
- Treffen mit dem philippinischen **Wirtschaftsminister Ramon Lopez** bzw. einem Stellvertreter

Samstag, 6. Juni

- Abreise oder individuelle Verlängerung

Die Programmskizze hat vorläufigen Charakter. Interessensbekundungen erbeten bis zum 3. März 2020.

Die Programmpunkte können einzeln in Anspruch genommen werden. Nach Eingang der Interessensbekundungen wird die Programmskizze auch unter Berücksichtigung Ihrer Wünsche ausgearbeitet. Die Anreise und Unterkunft sind individuell zu organisieren. Entstehende Transportkosten werden anteilig umgelegt.

Möchten Sie gerne dabei sein?

Dann teilen Sie uns bitte unverbindlich Ihr Interesse mit!

Ansprechpartner:

Bayern International

Rosi Saubert

Telefon: 089/660566-200

Telefax: 089/660566-150

E-Mail: rsaubert@bayern-international.de

IHK Nürnberg für Mittelfranken

Dr. Manuel Hertel

Telefon: 0911/1335-1424

E-Mail: manuel.hertel@nuernberg.ihk.de

